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COMUNICATO	  STAMPA	  
!
!
ALITALIA:	  ANPAC,	  AVIA	  e	  ANPAV	  incontro	  con	  Amministratore	  Delegato.	  !!!!
In	  data	  odierna	  le	  associazioni	  professionali	  dei	  Piloti	  e	  degli	  Assistenti	  di	  Volo	  ANPAC,	  AVIA	  e	  ANPAV	  
hanno	   incontrato	   l'amministratore	   delegato	   di	   Alitalia,	   dott.	   Del	   Torchio,	   per	   analizzare	   la	   dif@icile	  
situazione	  della	  società	  e	   le	  prospettive	  connesse	  all'implementazione	  del	  Piano	   Industriale	  2014	   -‐	  
2016.	  !
Il	   dott.	   Del	   Torchio,	   coadiuvato	   dai	   responsabili	   delle	   principali	   funzioni	   aziendali,	   ha	   illustrato	   gli	  
assunti	   del	   Piano	   Industriale	   e	   annunciato	   l'apertura	   del	   confronto	   sui	   temi	   del	   lavoro	   che	   vedrà	  
impegnati	  nell'immediato	   futuro	  Alitalia	  e	   le	  OO.SS.	  e	   le	  Associazioni	  Professionali	  del	  personale	  di	  
volo	  e	  di	  terra.	  !
ANPAC,	   AVIA	   e	   ANPAV	   hanno	   apprezzato	   la	   serietà	   e	   la	   schiettezza	   dell'esposizione	  
dell'Amministratore	   Delegato,	   che	   ha	   segnato	   una	   netta	   discontinuità	   garantendo	   un	   sistema	   di	  
relazione	   corretto	   dalle	   storture	   che	   hanno	   caratterizzato	   il	   passato	   di	   Alitalia	   CAI	   e	   che	   hanno	  
contribuito	  a	  generare	  l'attuale	  dif@icile	  situazione	  aziendale.	  !
ANPAC,	  AVIA	  e	  ANPAV,	  ribadendo	  le	  critiche	  già	  espresse	  sul	  vecchio	  Piano	  Fenice	  e	  su	  alcune	  scelte	  
operative	  e	  commerciali	  operate	  nel	  recente	  passato,	   	  hanno	  condiviso	  la	  necessità	  di	  approfondire	  i	  
temi	  presentati	  e	  di	  procedere	  al	  confronto	  sugli	  stessi	  in	  sede	  aziendale	  e	  congiuntamente	  a	  tutte	  le	  
rappresentanze	  sindacali	  del	  personale.	  Con	  la	  medesima	  modalità	  si	  dovrà	  procedere	  sul	   tavolo	  di	  
confronto	   in	   sede	   governativa,	   coordinato	   dal	   Ministro	   Lupi,	   che	   ha	   come	   obiettivo	   la	  
razionalizzazione	   del	   sistema	   aeroportuale	   nazionale,	   l’equa	   distribuzione	   di	   eventuali	   incentivi	  
messi	  a	  disposizione	  dagli	  Enti	  locali	  e	  il	  prolungamento	  del	  Fondo	  Speciale	  del	  Trasporto	  Aereo	  per	  
garantire	  idonei	  strumenti	  di	  ammortizzazione	  sociale	  all’intero	  settore.	  !
Rimane	   evidente	   come	   assoluta	   priorità	   debba	   essere	   data	   alla	   ricerca	   di	   una	   partnership	  
internazionale	   forte	   e	   credibile,	   in	   assenza	   della	   quale	   nessun	   Piano	   potrà	   salvare	   l'azienda	   dal	  
fallimento.	  !
Roma,	  11	  dicembre	  2013	  !!
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